

FDP-Kandidierende stellen sich der Diskussion zu Finanzfragen

Die Kandidierenden der FDP Bad Ragaz-Taminatal für die Pfäferser Behördenwahlen haben sich und ihre Anliegen öffentlich vorgestellt. In Vättis hat sich eine besonders rege Diskussion entwickelt.

Yvonne M. Good und Simon Meyer kandidieren beide neu für die Geschäftsprüfungskommission, Axel Zimmermann kandidiert als Bisheriger für das Pfäferser Gemeindepräsidium.

Ein Dutzend Interessierte haben den stündigen Anlass geprägt. Mit dabei war auch Ferdi Riederer, früherer Gemeindepräsident und Kantonsratspräsident.

Im Zentrum ist die Finanzpolitik gestanden. Zu diskutieren gegeben haben die aktuellen Gemeindeprojekte wie auch die künftige Finanzplanung und die Entwicklung der Steuern.

Auf der Terrasse des Hotels Tamina in Vättis, während der letzten abendlichen Sonnenstrahlen, haben Fragen von den Projektabrechnungen bis zu den nächsten Steuersenkungen einen vielseitigen Gedankenaustausch ermöglicht.



Die Kandidierenden der FDP Bad Ragaz-Taminatal für Pfäfers: Axel Zimmermann, Yvonne M. Good und Simon Meyer (von links) stellen sich in Vättis den kritischen Fragen der Bürgerschaft.